





PRÓXIMOS EVENTOS DE LOS SERVICIOS DE RECREACIÓN

Luces de Longmont! Celebración anual de las fiestas

longmontcolorado.gov/LongmontLights

303-651-8404 | Roosevelt Park

Disfrute de la magia de nuestro colorido espectáculo de luces y de las actividades familiares gratuitas los días 12 y 13 de diciembre. Las luces del Parque Roosevelt empezarán a brillar todas las noches a partir del fin de semana de Acción de Gracias hasta principios de enero de 2026.

Festival del viernes, el 12 de diciembre, de 5 a 8 pm

¡NUEVO! Además de visitar a Santa, los asistentes al festival podrán comprar regalos y bocadillos en el Mercado de Emprendedores Infantiles del Centro para Personas Mayores. No se pierda el Taller de Santa de Home Depot para los más pequeños en el Edificio Memorial, el patinaje sobre hielo en el Pabellón de Hielo de Longmont y en el Parque Roosevelt, los carritos de chocolate caliente, las hogueras y los camiones de comida con menús a la venta.

Desfile del sábado, el 13 de diciembre, a las 5 pm

Anime a las carrozas, bandas y bailarines del resplandeciente desfile Home for the Holidays en Main Street. Las solicitudes para formar parte del desfile con su carroza estarán disponibles en línea o en el Edificio Memorial, ubicado en 700 Longs Peak Ave., hasta el lunes 8 de diciembre. Todos los participantes en el desfile son elegibles para recibir premios.

Pabellón de hielo de Longmont

longmontcolorado.gov/ice-pavilion | 303-774-4777

725 8th Ave.

El Pabellón de hielo de Longmont al aire libre, ubicado en 725 8th Ave, estará abierto desde el 21 de noviembre hasta principios de marzo, si el tiempo lo permite. Disfrute patinando sobre hielo y jugando al hockey durante todo el invierno. La inscripción para las clases en grupo y los alquileres privados están en curso hasta completar cupo.

Hay certificados de regalo disponibles en las Instalaciones de Recreación y los Campos de golf

longmontcolorado.gov/recreation | 303-774-4700

golflongmont.com | 303-651-8592

¡Un regalo que no tiene fin! Los certificados de regalo pueden comprarse por cualquier cantidad y canjearse por clases sin cita previa, la inscripción en actividades y pases. Para comprar un certificado de regalo, visite cualquier centro de recreación de la ciudad de Longmont. Compre las populares tarjetas Golf Players o certificados para jugar golf o usar en la tienda de golf de cualquier campo de golf de la ciudad de Longmont.



Pase de invitado para las vacaciones/Holiday Guest Pass

bit.ly/holidayguestpass | 303-774-4700

El Holiday Guest Pass recreativo es válido desde el 19 de diciembre de 2025 hasta el 5 de enero de 2026. Los pases son válidos para la admisión al Centro de Recreación de Longmont, la Piscina Centennial, el Edificio Conmemorativo St. Vrain, el Pabellón de Hielo de Longmont, y para las clases de ejercicio SilverSneakers® en el Centro para Personas Mayores de Longmont.

Con tres opciones disponibles a un bajo precio de \$25/\$45/\$65, el titular del pase puede traer a un invitado, hasta tres invitados o hasta siete invitados en cada visita. Se aplican algunas restricciones. Los pases estarán a la venta después del Día de Acción de Gracias.

Actividades recreativas de invierno/primavera

bit.ly/recreationregistration | 303-774-4700

La inscripción para el invierno/primavera de 2026 comienza el martes 9 de diciembre para las actividades, clases y eventos especiales que se llevarán a cabo de diciembre a mayo. Los folletos impresos con las actividades se envían por correo a los residentes de Longmont, y a finales de noviembre estará disponible una versión en línea en bit.ly/recreationbrochure.

Liga juvenil de baloncesto

¡A jugar! Los Servicios de Recreación ofrecen baloncesto juvenil para niños de 3º a 8º grado y para chicos y chicas de secundaria que no juegan con el equipo de su escuela.

El programa hace hincapié en el trabajo en equipo, el espíritu deportivo, el desarrollo de habilidades y la diversión. Inscribáse antes del 15 de diciembre en línea o en cualquier centro de recreación. Los entrenamientos y partidos comienzan en enero. Este programa depende de entrenadores voluntarios. Si desea ser voluntario, llame al 303-774-3527.



CITY LINE

NOVIEMBRE 2025 | Volumen 36 Número 11



¡LUCES DE LONGMONT!

Celebración anual de las fiestas
700 Longs Peak Ave. | Roosevelt Park
[longmontcolorado.gov/](http://longmontcolorado.gov/LongmontLights)
LongmontLights | 303-651-8404

Disfrute de la magia de nuestro colorido espectáculo de luces y de actividades familiares gratuitas los días 12 y 13 de diciembre. Las luces del Parque Roosevelt empezarán a brillar todas las noches a partir del fin de semana de Acción de Gracias hasta principios de enero de 2026.



Ya ha oído de nosotros. Ahora queremos oír de usted.

¡La ciudad de Longmont necesita su opinión! ¿Cómo le gusta recibir información sobre la ciudad? ¿Por correo electrónico, mensajes de texto, redes sociales o correo postal?

Responda a nuestra encuesta de 5 minutos para ayudarnos a mejorar la forma en que nos comunicamos con todos los residentes de Longmont. Tanto si le gusta City Line como si prefiere las actualizaciones digitales, queremos conocer su opinión. Sus comentarios determinarán la forma en que compartimos las noticias sobre los servicios de la ciudad, los eventos y las actualizaciones importantes.

Responda a la encuesta en
longmontcolorado.gov/survey.

Hay copias en papel disponibles en
todas las instalaciones municipales.

La encuesta finaliza el 30 de noviembre
de 2025.



En esta edición...



Pág 2: BINGO
de libros en la
Biblioteca

¡Relájese con un libro!



Pág 2: Espectáculo
Festivo en el Museo

Disfrute de las canciones clásicas de la temporada con un toque moderno



Pág 3: Recogida
de basura
durante el Día de
Acción de Gracias



Pág 4: ¡La pista
de hielo abrirá
pronto!



El invierno en Longmont es acogedor

¿Está listo para una temporada acogedora? ¡Longmont lo está! Durante toda la temporada hay eventos y programas divertidos para todas las edades que se conocen como acogedores. Podrá disfrutar de las luces festivas y patinar sobre hielo en el Parque Roosevelt, ir de compras por el centro de la ciudad durante los eventos especiales y encontrar grandes ofertas en el Centro de recreación. También hay clases y actividades interesantes de invierno en el Museo y la Biblioteca.



¿QUIERE SABER MÁS?

Visite longmontcolorado.gov/cozy para ver todo lo que está ocurriendo en la ciudad.

Consejo municipal de Longmont

ALCALDESA: JOAN PECK

joan.peck@longmontcolorado.gov

DISTRITO 1: DIANE CRIST

diane.crist@longmontcolorado.gov

DISTRITO 2: MATTHEW POPKIN

matthew.popkin@longmontcolorado.gov

DISTRITO 3: SUSIE HIDALGO-FAHRING

susie.hidalgo-fahring@longmontcolorado.gov

EN GENERAL: AREN RODRIGUEZ

aren.rodriguez@longmontcolorado.gov

EN GENERAL: SHIQUITA YARBROUGH

shiquita.yarbrough@longmontcolorado.gov

EN GENERAL: SEAN MCCOY

sean.mccoy@longmontcolorado.gov

Puede ver las agendas y actas de las reuniones del Consejo Municipal en LongmontColorado.gov/City_Council.



¡COMIENZA EL BINGO DE LIBROS DE INVIERNO!

Del 19 de diciembre hasta el 31 de enero, GRATIS en la Biblioteca de Longmont.



¡ÚNASE A ECAT!



¡Ya se están aceptando las solicitudes para unirse al equipo de voluntarios del Equipo de Acción Climática Equitativa/ Equitable Climate Action Team (ECAT, por sus siglas en inglés)! Obtenga más información sobre lo que hace este grupo de liderazgo comunitario bilingüe en bit.ly/longmontecat o llame al 303-332-9028.

ESPECTÁCULO ANUAL FESTIVO DEL MUSEO DE LONGMONT



¡La tradición festiva del Museo de Longmont regresa por décimo año consecutivo el sábado 6 de diciembre a las 3 p.m. y 7 p.m.! Acompáñenos y disfrute de las canciones clásicas de la temporada (con un toque especial) interpretadas por algunos de los mejores músicos de la región, incluyendo viejos y nuevos amigos. Presentado y con la participación de Bonnie & Taylor Sims, de Longmont. Habrá una barra con pago en efectivo con bebidas festivas especiales. Obtenga más información y compre sus entradas en longmontmuseum.org o llamando al 303-651-8374.



HORARIO DE RECOLECCIÓN DE RESIDUOS DE LA SEMANA DE ACCIÓN DE GRACIAS



Mi día normal de recolección de basura, reciclaje y compost es...

Lunes



¡Como siempre! Coloquen los contenedores en la acera antes de las 7 a. m. del lunes 24 de noviembre. Serán recogidos al final del día.

Martes



Coloque los contenedores antes de las 7 a. m. del lunes 24 de noviembre. Serán recogidos al final del día del martes 25 de noviembre.

Miércoles



Coloque los contenedores antes de las 7 a. m. del martes 25 de noviembre. Serán recogidos al final del día del miércoles 26 de noviembre.

Jueves



Coloque los contenedores antes de las 7 a. m. del miércoles 26 de noviembre. Serán recogidos al final del día.

Si tiene alguna pregunta o no se realizó su recolección, llame al 303-651-8416 y el personal de Servicios de Residuos de Longmont programará una hora para recogerla. **¿Desea un recordatorio?** Suscríbase a la aplicación de Servicios de Residuos para recibir notificaciones programadas sobre eventos o noticias de Servicios de Residuos cerca de usted.

Recordatorio sobre cómo redactar cheques: Utilice sólo tinta negra o azul

Utilice sólo tinta negra o azul cuando escribe un cheque. Otros colores (especialmente el rojo) pueden causar problemas con las computadoras del banco y retrasar su pago. La tinta azul funciona un poco mejor porque es más difícil de copiar. Para mayor protección contra el fraude con cheques, utilice los bolígrafos de gel con tinta permanente en negro o azul. **Esta simple precaución le evitará tener problemas con sus pagos y le ayudará a protegerse contra el fraude.**



DESCUENTOS PARA ACCESORIOS QUE AHORRAN AGUA

Descuentos para accesorios que ahorran agua en 2026: Nueva fuente, mismo beneficio

A partir del 1 de enero de 2026, la ciudad de Longmont se hará cargo de los programas de descuentos para los accesorios que ahorran agua que actualmente ofrece Efficiency Works. Esto incluye descuentos para inodoros de alta eficiencia, lavadoras de ropa ENERGY STAR, equipos de sistemas de riego y más.

Para aprovechar estos programas o para obtener más información sobre ellos, visite bit.ly/COL-WaterRebate.